

東区協議会だより

2021
3月号

成人式 in 積志地区

祝

浜松市では、1月10日(日)に市内38か所で成人式が行われ、同月2日、3日に天竜区内2か所で行われた成人式の参加者も含めて5,464人が出席しました。

今年の成人式は、手指の消毒やマスク着用、式後の2次会は行わないなど新型コロナウイルス感染症対策が取られた上で実施となりました。

東区の会場である積志協働センターでは、会場に新成人277人が出席し、恩師や旧友との久しぶりの再会を喜ぶ姿が見られました。東区協議会委員からは、自治会連合会の方々が実行委員会として出席され、新成人の門出を祝いました。



第9回東区協議会の概要じゃ！



令和3年1月29日(金)に東区役所31,32会議室で第9回東区協議会を出席委員20名により開催しました。

協議事項について

浜松市デジタル・スマートシティ構想(案)のパブリック・コメント実施について

デジタル・スマートシティ推進事業本部から、浜松市デジタル・スマートシティ構想(案)の概要について説明がありました。

Q 構想を実現するにあたって、市民との共創を掲げていますが、市民に情報提供を行う機会はパブリック・コメント以外ではどのようなものを考えていますか。

A パブリック・コメントの募集は、市民からの意見聴取のスタートだと考えています。令和3年度から出前講座のメニューにも追加し、市民の皆様への周知を図っていきます。様々な機会を捉え、市民の皆様へ説明を続けることが大切であると考えています。

浜松版MaaS構想(案)のパブリック・コメント実施について

デジタル・スマートシティ推進事業本部から浜松版MaaS構想(案)の概要について説明がありました。

Q 資料の中で、「自動運転車の活用」とありますが、市内は狭い橋などが多く、自動運転で正しく制御され運行できるのか心配です。道路、橋などの拡幅、整備も必要になってくるのではないかでしょうか。

A 自動運転については、路線バスが廃止になった庄内地区でスズキ、遠州鉄道、ソフトバンクグループと共に実証実験を行っています。本年度は、水窪地区で運転手、乗客の2人乗りで実験を行いました。自動運転の技術は上がってきている

と認識していますが、狭い箇所、急傾斜のところを無理に走らせるより、現状の道路インフラで導入できる地域から始めたいと考えています。

令和2年度東区地域力向上事業の提案について

東区・区振興課から、地域力向上事業として提案のあった「3.11東日本大震災から10年・明日へつなぐ防災事業」について説明がありました。

地域課題について

交通安全委員会

第3回交通安全委員会では、浜松東警察署の交通安全指導員に自転車運転のルール改正等について説明いただきました。

地域福祉委員会

第4回地域福祉委員会では、前回に引き続き、東区・健康づくり課、長寿保険課の職員から「コロナ禍での生活の仕方」について説明がありました。

その他

東区各課から実施事業などの説明・連絡について

東区・区民生活課

1月10日(日)に行われた成人式について

東区・健康づくり課

令和元年度のがん検診受診率の結果について

※会議の傍聴を希望する場合は、東区協議会事務局(東区役所区振興課)へ連絡してください。議事録の全文や開催日程は市HPで公開しています。(右のQRコードからご覧いただけます。)

連絡先 TEL: 053-424-0115 FAX: 053-424-0131

E-mail: e-shinko@city.hamamatsu.shizuoka.jp

